
   

  

 

 
 

 

           

◆ クラリネットパートの春木さんが、この６月にめでたくご成婚されました。 

 是非、幸せな家庭を築いて下さい。団員一同、ご多幸を心よりお祈り申し上げます♪ 

◆ Ｓｐｒｉｎｇ Ｃｏｎｃｅｒｔ ～ちょっと足を止めて!!お耳を拝借～ 無事終了しました！ 

◆ ６/１８にＡＲＴＹ ＢＥＡＲＳ主催のＢＢＱ大会を開催します！ 

◆ 冬コンのホール（向日市民会館）を押さえました！ 

よって日時は今年の１１/２５（土）に確定しました。 

 

 

 

■団員のひとり言■ 今月号は新婚ホヤホヤ、クラリネットパートの春木さんです。 

ベアーズの皆様、半月ぶりです。春木です（これを読まれている頃には『木村です』かも知れませんが）。この

たびは、皆さんからたくさんお祝いの言葉を頂き、ありがとうございました。挙式・披露宴は家族だけで行う、

いわゆる‘地味婚’ってやつなので、ご招待できずにすみません。この場をお借りしてお礼とお詫びを申し上げ

ます。そして遅ればせながら、スブリングコンサートおつかれさまでした。色々とハプニングや問題もありまし

たが、ステキな演奏会になったのではないでしょうか。私は前回の冬コンに出られなかった分、今回は頑張らな

いと！という思いでやってきましたが、果たしてどこまでできたのか不安は残ります。でも楽しんで演奏できた

ので、良かったです。さて次は冬コン。その前に8月と 9月がありますが。本番があるっていいですね。これか

らもみんなで力を合わせ、もっと大きな熊になりましょう♪♪  （２００６年７月号のひとり言はトランペットパートの小越さんです） 

■Spring Concert 実行委員長の實光さんより ～本番を終えての喜びの言葉～■ 

今回は天気がとても心配でしたが、当日はとても気持ちがいいほどの天気でした。心配していたお客さんの動員

数も良好で大変よい本番になったと思います。実行委員長になった当初は正直、苦痛な日々もありましたがこの

半年間はとても有意義に過ごせました。今回、出演して下さったエキストラさん。また、奈良から来てくださっ

た岡本先生。共演してくれた京都西山高校の皆さん。本当にありがとうございました。今後とも ArtyBears をよ

ろしくお願いします。そして、団員のみなさん！これから本番が何回か予定していますが、頑張っていきましょ

う♪ 

■団長より～本番を終えて～■ 

『あぁ、終わった～。』というのが帰宅後の率直な感想でした。準備期間に約 5ヶ月を費やして、たどり着いた

ベアーズ初の野外レギュラーコンサート。前日に雨天中止の立看板を作りながら、この看板だけは使うことがな

いようにと、心から祈っていました。当日の午前中こそ、少し怪しい雲行きでしたが、昼からはすっかり晴れて、

最高の野外コンサートが開催できたと、充実した気持ちでいっぱいです。一つのコンサートをやり遂げる毎に、

みんなで一つのものを作り上げていく結束力が増していると実感できたとき、団長としてとても心強さを感じま

した。ベアーズにとって、すべての団員が誰一人欠くことのできない、かけがえのないメンバーである事は言う

までもなく、それは今回の野外コンサートを準備するにあたって、改めて証明された事実であると確信を持って

います。また、今回残念ながら出演できなかった団員も含めて、すべての団員がお互いの存在意義を認め合い、

尊重しあえてこそ、演奏はもちろん、コンサートの企画・運営に至るまで、より充実したものになると思います。

一方、先日の反省会で色々と問題点も上がりましたが、それらを洗いなおして、次回以降の演奏会につなげてい

かなくてはなりません。重要なポイントは『居心地のいいバンド』と『ぬるま湯のバンド』との違いを各自が認

識しておく事がとても大事だと思います。今年中に少なくともホールでの本番が 2回控えていますから、それぞ

れの本番で楽しいコンサートを目指して頑張っていきましょう。 
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■音楽監督のひとり言■ 

今回の本番はポップス中心でしたが、サンバ、ボサ・ノヴァ、歌謡曲からマーチまで、実に多彩な曲目だったと

思います。指揮者の岡本先生には、そんな各曲の個性を十分に発揮できるような的確なご指導をいただきました。 

最初はその風貌からかクレバーなイメージが先行していた感じでしたが、次第にそのユーモアあふれる人柄と巧

みな話術に、心地よく合奏を受けることができました。演奏会の企画当初、かなり客演指揮者について議論しま

したが、本当に岡本先生をお招きして良かったと思います。実際にプロ活動（修羅場）を展開されている、そん

な岡本先生に「音楽」を学んだ気がします。次は９月の本番でお世話になりますが、その時も団員一同、精進し

て岡本先生の指示にしっかり音で応えられるようにしていきたいですね。 

それでは感想を１曲ずつ記したいと思います。 

①マツケン・サンバⅡ・・・ダンスお疲れ様！２人とも笑顔ですごく楽しく踊ってくれました。つかみはＯＫ！ 

②風薫る五月に・・・今回の選曲の中で一番の難物でした。個々がしっかり吹けていて、そして周りの動きも聞

けてなくてはモノにならない曲でした。本番では非常に安定感のある、爽やかなマーチとなりました。全体的に

もっとダイナミクスの幅を付けて、メリハリさを出せていたらもっと良かったと思います。 

③ミスティー・・・マエストロ岡本先生のソロが素晴らしかったです。しかしその半面、伴奏がすこし足を引っ

張っていたかも（指揮者も含めて）知れません。ボサノバの雰囲気がもっと表現できるようにしたいですね。ま

た機会があれば取り組みたい曲です。次は団員がソロ？？ 

④ジャパニーズ・グラフィティⅣ・・・大変よくまとまっていました。「お嫁においで」の各ソロもよく吹けて

いたと思います。サライは木管がもっと豊かな響きを出したかった。お馴染みの曲に高年層にすごくウケていた

ように思います。 

⑤サンバ・ベアーＭｅ・・・打楽器がもっとノって欲しかったです。打楽器も管楽器も完全にモノに出来ぬまま

本番が来たって感じがしました。この曲はわが団のシンボル（？）なのですから、もっとバッチりにしましょう。 

⑥ピンク・レディーメドレー・・・ドラムの軽快なリズムにのり、非常に熱い演奏でした。途中、テンポが乱れ

気味になるヶ所もありましたが、メロディーもしっかり歌えていて、お客さんのウケも上々のようでした。 

⑦ボギー大佐・・・この曲も「五月」同様、なかなか苦労した曲ですね。岡本先生の指示（強弱・フレージング・

バランスなど）をもっと忠実に再現したかったです。多少、消化しきれずに本番まで持っていってしまいました。 

やはりマーチは難しいですね。 

■スプコン写真集■長期に渡り準備して来たスプコンですが、終わってみれば一瞬の出来事だったように思いま

す。さぁそれではその熱気あふれるステージの模様を少しだけご覧いただきましょう。都合により合同ステージ

のみの掲載となります。 

※また今回の撮影は向陽高校の加藤先生にご協力をいただきました。本当にありがとうございました。 

 

豪華！木管軍団 

 

「ふるさと」合唱～♪ 

 

団長の迷司会！？ 

 

素晴らしい棒さばき！ 

 

音楽監督も頑張っております 

 

25 才岡本先生が微笑んでられます 



 
本当に良い天気・たくさんのお客さん・そして素晴らしい本番でした！ 

お手伝いいただいたエキストラの皆様、 

京都西山高校の生徒さん、そして当日ご来場くださった皆様、ありがとうございました。 

 

■当面の本番情報■ 

本番名称 日時 場所 詳細 

向日市行政行事 

（名称未定） 

９/３０ 

時間未定 

向日市 

民会館 

主催：向日市教育委員会 

曲目等は未定 

実行委員長：鶴田さん 

指揮者：岡本先生 

１１/２５ 

時間未定 

向日市 

民会館 

（申し込み済み） 

主催：京都管楽合奏団“ＡＲＴＹ ＢＥＡＲＳ” 

後援（予定）：向日市教育委員会に申請予定 

実行委員長：大坪さん 

指揮者：岡本先生 

出演：①京都管楽合奏団“ＡＲＴＹ ＢＥＡＲＳ” 

   ②京都成章高等学校吹奏楽部（予定） 

   ③京都西山高等学校吹奏楽部（予定） 

ポップス・ステージ シンフォニックステージ 

Winter Concert 

～熊語朗６つめの贈り物～ 

曲 

 

目 

・ジャパニーズ・グラフィティⅣ 

～弾 厚作作品集～ 

・ユーロビート・ディズニーメドレー 

・ベニーグッドマン・メドレー 

一部 変更しました！ 

・コンサーマーチ「テイク・オフ」 

 ・歌劇「トゥーラン・ドット」より 

・イギリス民謡組曲 

・組曲「惑星」より 木星 



■冬コンの曲目に関しての説明■ 

選曲担当（鶴田・上西）より、冬コンの曲目の一部変更について説明させていただきます。当初、シンフォニッ

クステージでは「威風堂々」第一番・イギリス民謡組曲・組曲「惑星」より木星の３曲が候補にあがっておりま

したが、やはり曲目に偏りがあるということで選曲担当が再検討してみました。その結果、「当面の本番情報」

に記載の通りとなりました。まず、コンサートマーチ「テイク・オフ」は過去の課題曲であり、オーボエ・ホル

ンが活躍する曲です。木星でこの両楽器のエキストラが必要になってくるので、せっかくならという考えです。 

次に歌劇「トゥーラン・ドット」よりは、話題の曲であり、また旋律が大変親しみやすいということから選びま

した。何か他に候補曲がございましたら、是非、選曲係りまでお願いします。無ければ、この４曲でやっていき

たいと思います。 

 

■当面の予定■ 

Ｓｕｎ Ｍｏｎ Ｔｕｅ Ｗｅｄ Ｔｈｕ Ｆｒｉ Ｓａｔ 

５/２８ ２９ ３０ ３１ ６/１ 

中央公民館 

２ ３ 

４ ５ ６ ７ ８ 

中央公民館 

９ １０ 

１１ １２ １３ １４ １５ 

中央公民館 

１６ １７ 

１８ 

ＢＢＱ大会 

１９ ２０ ２１ ２２ 

婦人教育会館 

２３ ２４ 

２５ ２６ ２７ ２８ ２９ 

中央公民館 

３０ ７/１ 

２ ３ ４ ５ ６ 

中央公民館 

７ ８ 

９ １０ １１ １２ １３ 

中央公民館 

１４ １５ 

１６ １７ １８ １９ ２０ 

婦人教育会館 

２１ ２２ 

２３ ２４ ２５ ２６ ２７ 

中央公民館 

２８ ２９ 

※ このほかミーティングが臨時で入る場合があります。 

※ 向日市民会館の練習が入る可能性があります。（９/３０に向けての） 

※ ＢＢＱ大会の詳細は追って連絡がある予定です。（実行委員長：八百本さん・田中さん） 


